

# Australie - Un OVNI observé en 1914 à Mullumbimby



Le mercredi 7 octobre 1914, une **mystérieuse lumière non identifiée** a été observée à Mullumbimby, une petite ville située dans le comté de Byron, en Australie.

Ce soir-là, M. A. Norris a repéré un étrange OVNI qui volait dans le ciel, à l'ouest. À ce moment-là, ce témoin se trouvait sur la côte nord. Il a été particulièrement fasciné par les mouvements erratiques de cet engin inhabituel.

Rapidement, il s'est rendu au bureau du journal local pour rapporter l'affaire à la presse. L'histoire s'est répandue comme une traînée de poudre. Une grande foule s'est alors rassemblée devant le siège du journal pour observer cet OVNI lumineux. Les habitants tentaient de comprendre de quoi il s'agissait. Seulement, les caractéristiques de l'engin rendaient impossible toute explication rationnelle.

Alors que plusieurs dizaines de personnes observaient la lumière, celle-ci est passée au-dessus des montagnes à Wilson's Creek avant de plonger subitement. Elle a alors repris de l'altitude avant de disparaître définitivement en direction de Lismore, au sud-ouest de Mullumbimby.

ne correspondent en rien avec les dires des témoins. Les mouvements erratiques et soudains de cet objet nous permettent de conclure qu'il s'agissait bien d'un objet volant non identifié ...

## Sources

- [A Mysterious Light](#), The Richmond River Express and Casino Kyogle Advertiser, 9 octobre 1914

O.V.N.I. - 22 octobre 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0